

ADN

## La Asociación de Economía de la Salud promociona a un directivo de la casa para su presidencia

Toni Mora, catedrático de Economía Aplicada de la Facultad de Ciencias Económicas y Sociales de la Universitat Internacional de Catalunya, se convierte en el nuevo presidente de la entidad.

PlantaDoce  
18 jun 2019 - 11:08



La Asociación de Economía de la Salud (AES) renueva su presidencia. Toni Mora es el nuevo presidente de la entidad tras una renovación de dos miembros de la junta directiva. Así lo ha consensuado la dirección de la organización en el marco de las XXXIX Jornadas de Economía de la Salud que se han desarrollado en Albacete. **Hasta la fecha, el ejecutivo ejercía como vicepresidente segundo de AES.**

Autor de numerosos artículos en la especialidad de economía de la educación y de la salud, Toni Mora es catedrático de Economía Aplicada de la Facultad de Ciencias Económicas y Sociales de la Universitat Internacional de Catalunya (UIC). Mora

---

# PlantaDoce.

---

también es actualmente vicerrector de Innovación, Investigación y Transferencia de la UIC de Barcelona y director del Instituto de Investigación en Evaluación y Políticas Públicas (Irapp) de la misma universidad.

**Este año la junta de la asociación se renueva con la entrada de dos mujeres más:** Anna García Altés, responsable del Observatorio del Sistema de Salud de Catalunya de la Agència de Qualitat i Avaluació Sanitàries de Catalunya (Aguas) y Laia Maynou, de la London School of Economics and Political Science, que hasta ahora estaba al frente del grupo de trabajo de evaluación de políticas sanitarias Evaluaes.

Ambas acceden a la junta directiva de AES en el lugar de quienes eran, hasta la fecha, presidenta, Laura Vallejo Torres, de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria, y vicepresidente primero, David Cantarero, de la Universidad de Cantabria.